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令和元年度第２回天童市教育委員会について（報告） 

 

日  時  令和元年５月２１日（火曜日）午前１０時００分から 

午前１１時００分まで 

場  所  教育委員会 第一会議室 

出席委員  相澤一彦教育長、井上正信委員、本田孝之委員、 

村山晴香委員、松村昌子委員 

欠席委員  なし 

出 席 者  大内淳一教育次長兼教育総務課長、佐藤亨学校教育課長、 

         熊澤輝生涯学習課長、髙橋清見学校給食センター所長 

         事務局（教育総務課職員） 

 

議  事 

    議第 ７号 令和元年度教育委員会所管６月補正予算（第２号）につ

いて 

議第 ８号 天童市学校評議員の委嘱について 

    議第 ９号 天童市社会教育委員の委嘱について 

    議第１０号 天童市文化財保護審議会委員の委嘱について 

議第１１号 天童市市民プラザ設置及び管理に関する条例施行規則の 

一部改正について 

    議第１２号 天童市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

   議第１３号 天童市学校給食食物アレルギー対応検討委員会委員の委 

嘱について 

 

＜教育長あいさつ＞                           

 

今年度も早いもので５月になりました。 

子供達も元気に登校しておりますことを御報告申し上げます。 

全国的にいろいろな問題が起こっていますが、事故等で犠牲者にならないよ

うな対応が必要になっていると感じているところです。 

今日は、２点についてお話しさせていただきます。 

１点目は、教務主任会・研究主任会でお話しさせていただいた内容について

報告させていただきます。 

一つ目は、大局観に立った見方をしていただき、方向を見定めていって欲し

いとの話を行いました。二つ目は、今後こんなことも考えていただきたい内容

をお話ししました。項目としては５つで、１番目が小学校高学年での教科担任

制の導入です。このことは、教職員の定数改正が必要な内容です。２番目とし

て、学級担任制や定期考査について、今のような体制で良いのかという内容で

す。３番目として、男女混合名簿や制服についてで、柔軟性が必要な内容です。

４番目として、健康な身体づくりを目的とした総合的な運動部活動についての

内容です。５番目として、働き方改革を視点にした公務や行事の見直しについ
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ての内容です。 

２点目は、天童市子ども会育成会連合会でお話しさせていただいた内容につ

いて報告させていただきます。 

一つ目は、大切であることのメッセージを送り続けること、二つ目は感情を

コントロールすること（我慢する力）、三つ目は意志を持つ（考え、自己決定す

る）こと、その他、習慣（あいさつ等）、読書、体験（経験）の話をさせていた

だきました。 

むすびに、いろいろな課題もありますが、大切なことに目を向けながら、さ

まざまな施策に反映してまいりたいと思います。 

今日は、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第 ７号 令和元年度教育委員会所管６月補正予算（第２号）について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  

    質疑なし 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第 ８号 天童市学校評議員の委嘱について 

        ＜可決する＞ 

 審議経過  

    質疑なし 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第 ９号 天童市社会教育委員の委嘱について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  

    質疑なし 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第１０号 天童市文化財保護審議会委員の委嘱について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  

    質疑なし 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第１１号 天童市市民プラザ設置及び管理に関する条例施行規則の一部改正 

について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  

    質疑なし 
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＜ 議 事 ＞                              

議第１２号 天童市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

                             ＜可決する＞ 

審議経過  

    質疑なし 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第１３号 天童市学校給食食物アレルギー対応検討委員会委員の委嘱につい 

      て 

                             ＜可決する＞ 

審議経過  

    質疑なし 

 

教育長：その他に議事は無いようですので、第２回教育委員会会議を終了しま

す。 


